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議員　市民病院と済生会兵庫県病院との集約化
の検討会がまた始まったが、市民との意識に
隔たりを感じる。説明会や動画などが必要で
あり、神戸市等との協議を進めると同時に市
民への説明も進行すべきと考える。
検討委員会を踏まえ責任ある提案をしたい
市　これまでの周知では病院改革の必要性が市

民に伝わっていないと認識している。8 月に
広報誌掲載を予定する。自治体や医療圏域を
またぐ案件であり時間を要しているが、検討
会の報告書がまとまれば責任ある提案をした
い。（森市長・米田医療政策監）
他の質問   ●地域ブランドとしての三田牛について
　●小型合併処理浄化槽設置の補助について

議員　防災行政無線は、雨天時に聞こえないと
いう不備が指摘されている。危機管理の中で
情報伝達対策と、オープンデータの更新や利
用する側の立場に立った整備が必要。
令和3年 10月に災害情報をSNSで提供
市　SNS を活用した情報配信システムを構築

し、デジタル災害情報の普及に努める。オー
プンデータ専用のサイトを立ち上げ、分野別
に絞ったデータ表示や指定したデータ検索が
できるようにしたい。（森市長）
他の質問   ●（仮称）コミュニティ条例の制定に
ついて　●旧三田プラント跡地について

議員　スプレー缶の穴あけが不十分だったこと
により、残留ガスによる発火事故が年間数件
発生している。幸い大きな事故にはなってい
ないが大変危険。阪神間の自治体と同様にス
プレー缶等の穴あけをせず回収してはどうか。
令和４年 4月から新たな収集方法に合わせ
実施予定
市　全国的にもスプレー缶の穴あけをせず収集

している自治体も多く、先行実施する他の自
治体の事例を参考に具体的な検討を進めてい
る。収集から処理に至るまで安全性の確保が
課題であるが、来年４月から実施する予定。

（久高まちの再生部長）
他の質問   ●新型コロナウイルスワクチン接種
状況と今後の対応について　●三田市の都市
計画道路について
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全議員が賛成した議案（可決・承認）

予　算 一般会計補正予算（第４号）　など予算案件4件

条　例 子育て支援のための医療費の助成に関する条例の一部改正、自家用有償旅客運送条例の制定に
ついて　など条例案件12件（うち２件は専決報告）

その他 15メートル級はしご付消防自動車の取得、けやき台中大規模改修の請負契約の締結　
など事件案件3件、人権擁護委員候補者の推薦　など人事案件2件

議会内容等の詳細は、
三田市議会
ホームページの

「審議予定・結果」を
ご覧ください。

6月定例会の結果
6月3日～6月25日（会期：22日間）

市長提出議案	 21件
議員提出議案	 2件
請願	 1件
陳情（※陳情は採択しません）	 1件

令和
3年

詳しくは
こちら

高校生等の入院医療費が無料になります

～議案第52号「三田市子育て支援のための医療費の助成に関する条例の一部を改正する条例の制定につい
て」を可決しました～

６月定例会に提出された議案は全て全会一致で可決しました。

Pick Up! ６月議会

　現在、市では高校生等の入院医療費助成を行っておりませんが、0歳から18歳までの継続した
子育て支援、特に経済的な負担軽減の観点から、今年10月より、高校生等の入院医療費が無料と
なります。

　審議の中で、委員より、助成金の支給が償還払い（申請による還付）である
ことから、医療費を一時的に保護者が立て替えをしなければならないことを指
摘し、担当部局より、その支払いに約３か月要する場合があるとの答弁があり
ました。多数の委員から、制度上の問題もあるかもしれないが、一日でも早く
支給し、保護者負担を少しでも減らすようにしてほしいとの意見が出され、本
会議最終日で、予算決算常任委員長よりその旨の委員長報告を行いました。

その後…
　助成方法が再検討され、事前の申請に基づく受給者証の発行・提示により、保護
者の立て替えによる負担がなくなりました。(※一部適用外あり)

こんな審議を
したよ！
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